

**El Organizador Obrero
Internacional**

Fracción Leninista Trotskista Internacional
Colectivo por la Refundación de la IV Internacional
e-mail: ftiinternacional@ymail.com • www.fti-ci.org



**Suplemento
Especial**

13 de julio de 2023

Precio: S/ 1

**Tribuna Obrera
Internacionalista**

Vocero de la LSTI de Perú

PERÚ

Desde el 19 de julio, las masas de Puno y otras regiones protagonizarán la "TERCERA TOMA DE LIMA"

**Para hacer realidad nuestra demanda de
"Fuera Dina asesina", echar al imperialismo
y derrotar el poder de los de arriba...**

Hay que poner en pie el poder de los de abajo:

**ASAMBLEA NACIONAL PERUANA DE DELEGADOS
OBREROS, ESTUDIANTES Y CAMPESINOS POBRES
para organizar que esta vez sí triunfe nuestra insurgencia**



**¡Hay que expulsar a los yanquis para frenar el saqueo
del litio y todas las riquezas de Perú!**

**¡Disolución de todas las fuerzas represivas del estado!
¡Juicio y castigo a los asesinos del pueblo!**

¡Por la Huelga General Revolucionaria hasta que se vayan todos!

Diversos sectores del Perú profundo, encabezados por los trabajadores, campesinos pobres y explotados de Puno, se alistan para reanudar sus medidas de lucha en distintos puntos del país y preparan la “tercera toma de Lima” a partir del 19 de julio, pugnando por retomar el combate revolucionario de enero-febrero que entregó la burocracia de la CGTP. Fue esta dirección la que dividió esa enorme ofensiva revolucionaria, boicoteó la Huelga General Revolucionaria y se dedicó a negociar con el gobierno golpista una salida “ordenada” para que se mantenga intacto el régimen golpista que las masas pugnan por derrotar.

Gracias a esta enorme traición, la asesina Dina se quedó y hoy grita a los cuatros vientos que permanecerá en el gobierno hasta el 2026, mientras junto al Congreso fantoche aplican a rajatabla los planes del imperialismo yanqui, con el ingreso de más tropas militares de EEUU al país (armadas hasta los dientes con equipamiento de guerra de todo tipo), redoblado saqueo de la nación, mayor carestía de la vida, salarios de hambre y esclavitud laboral, miles de despedidos, brutales ataques a la salud y la educación públicas y persecución y cárcel contra los luchadores.

EEUU ha pisado su “patio trasero” latinoamericano para quedarse de forma directa con el litio, los minerales, la agroindustria, el gas, el petróleo y todas las fuentes de materias primas de nuestras naciones. **Perú fue la avanzada de esta ofensiva de los gringos, que comandaron el golpe sangriento del 7/12** para garantizar la renovación de los contratos ley de saqueo de la minería y quedarse con las riquezas del litio encontrado en Puno. ¡Estos carniceros imperialistas vienen por todo y por eso no les ha temblado el pulso para comandar la masacre de más de 80 de nuestros hermanos!

Ahora EEUU redobla su ofensiva no solo en Perú, con el abierto despliegue de tropas para defender a sangre y fuego los negocios de sus transnacionales contra la clase obrera y las masas, sino en toda la región. Al igual que en Perú, hoy los yanquis profundizan su batalla por el litio en Jujuy, Argentina, donde a través de sus gobiernos cipayos, buscan quedarse con sus riquezas minerales, sobre los huesos y músculos de la clase obrera y el despojo de sus tierras de las comunidades campesinas.



La asesina Boluarte con el Comando Conjunto de las FFAA genocidas

Pero los trabajadores, campesinos pobres, la juventud rebelde y los explotados de Perú, que fueron los únicos que enfrentaron el golpe del imperialismo y su gobierno títere (mientras la burguesía cobarde de Pedro Castillo se rendía y entregaba a los dictados del régimen fujimorista), están muy lejos de haber sido derrotados. Hoy pugnan por retomar su insurgencia nacional para esta vez sí echar abajo al gobierno de Dina Boluarte y a ese Congreso corrupto, odiados por todo el pueblo.

La burocracia de la CGTP encabeza nuevas trampas para someternos a nuestros verdugos y seguir sosteniendo al régimen fujimorista

Mientras sectores de las masas se están organizando para retomar su lucha, los mismos burócratas que vienen sosteniendo al gobierno de Dina, entregando la sangre de nuestros mártires, hoy realizan sus “encuentros” hablando de “unidad”, cuando ellos son los que dividieron nuestras filas, destrozando la alianza obrera, campesina, estudiantil y popular que forjamos durante nuestro combate revolucionario.

La burocracia de la CGTP (del Partido Comunista y Patria Roja) y de otras organizaciones vienen de realizar el “Primer Encuentro Nacional de los Pueblos”, junto a la burguesía cobarde de Castillo y partidos del régimen fujimorista como Nuevo Perú, lleno de congresistas golpistas y dirigentes como Verónica Mendoza que le dieron su apoyo abierto a la asesina Dina.

Hoy todos ellos se autoproclaman el “comando nacional que conduzca la lucha” del 19/7, **buscando montarse sobre el combate de las masas para controlarlo**

desde sus inicios. Ellos quieren meternos en la trampa de un “adelanto de elecciones”, de la “restitución de Pedro Castillo” o de un “plebiscito para una Asamblea Constituyente” para garantizar una “salida ordenada” de Dina Boluarte y salvar el poder de los poderosos que nos oprimen, hambread y asesinan.

Esa misma trampa es la que aplicaron en Chile a partir del año 2019 para sacar a las masas sublevadas de las calles, con el Partido Comunista y el Frente Amplio sometiendo a los explotados a la estafa de un referéndum y una Constituyente fantoche con la cual salvaron al gobierno de Piñera y al régimen pinochetista sirvientes de EEUU, hoy administrado por el gobierno pro-yanqui de Boric, el amigo de Dina.

Así estas direcciones se alistan para impedir que las próximas movilizaciones se transformen en un nuevo embate revolucionario de la insurgencia para derrotar al gobierno y al régimen. Ya la burocracia de la CGTP solo está convocando el 19/7 a una “marcha nacional”, es decir, se está encargando de que no entren al combate batallones centrales del movimiento obrero paralizando la producción.

Hoy estos dirigentes se unen por arriba buscando impedir que los explotados retomen el camino que se marcó desde el 7/12, cuando sobrepasando a las burocracias sindicales se **autoorganizaron y pusieron en pie organismos unitarios de trabajadores, campesinos, estudiantes y todas las masas en lucha** a nivel regional como los Comités de Lucha y Frentes de Defensa, la Coordinadora Macro-Regional del Sur de finales de diciembre y el **Comité Nacional de Lucha de las Regiones del Perú que se fundó en enero en**

Lima para empezar a centralizar la lucha a nivel nacional, que estas direcciones se encargaron de destruir y dividir apenas surgía.

Es que el gran objetivo de estas direcciones es que jamás surja nuestro poder porque es el único que podrá derrotar a Dina. Ella representa el poder de los de arriba, que tienen todas sus instituciones al servicio de defender sus negocios, intereses y propiedad contra los explotados.

**¡Que ningún sirviente de Dina
y el régimen golpista se monte
en nuestra lucha!**

Hoy más que nunca:

**¡Fuera Dina asesina, el Congreso
y todo el régimen fujimorista de
los yanquis!**

¡El pueblo los repudia!

**Asamblea Nacional Peruana de
delegados obreros, estudiantes,
campesinos pobres y explotados
de todo el país**

Para derrotar a Boluarte y demoler el poder de los explotadores, la verdadera unidad que tenemos que forjar es la alianza obrera, campesina, estudiantil y popular. Dina no se irá sino retomamos el camino del primer embate de nuestra insurgencia para esta vez sí poner el pie del poder de los de abajo, el único legítimo porque representará a la amplísima mayoría de todo Perú, a los millones que ganamos las calles y que producimos todas las riquezas de la nación.

Tenemos que conquistar ese organismo de poder en cada distrito, provincia, departamento y a nivel nacional, con delegados de base, votados en asamblea a mano alzada, de todos los sindicatos, trabajadores, comités de lucha, campesinos, estudiantes, barrios obreros, colectivos de la juventud que lucha por sus derechos y todos los explotados de Perú, para desde allí preparar el triunfo de nuestra insurgencia y organizar la Huelga General revolucionaria hasta echar a Dina y que se vayan todos.

Llamemos a los trabajadores de base que están dentro de la CGTP, todos los sindicatos y organizaciones obreras, como



Movilización en Lima el 7 de junio: "¡Yanquis Go Home!"

los mineros, los trabajadores de la construcción civil, trabajadores agrícolas, de los bancos, pesqueros, de la salud, docentes, etc., a hacer asambleas de base, sublevarse y desacatar a la burocracia sindical, poner en pie sus **comités obreros autorganizados** y enviar delegados a esta Asamblea Nacional para pelear por sus justas demandas.

Un poder que ponga en pie los **comités de autodefensa y la milicia obrera y campesina** para defendernos de la represión policial y que llame a nuestros hermanos, los **soldados rasos**, hijos de obreros y campesinos, a que pongan en pie sus comités contra los oficiales asesinos para pasarse con sus armas del lado del pueblo y envíen sus delegados a esta Asamblea Nacional.

¡Disolución de la policía y todas las fuerzas represivas del Estado! ¡Disolución de la casta de oficiales de las FFAA fujimoristas, tutelada por los yanquis y su IV Flota del Pacífico!

Contra los jueces y fiscales de la justicia fujimorista que garantizan la impunidad de los represores y verdugos del pueblo, **¡por tribunales obreros y populares, encabezados por los familiares de nuestros hermanos masacrados, para juzgar y castigar a todos los asesinos de nuestros mártires! ¡La sangre derramada jamás será olvidada!**

¡Libertad a todos los presos políticos por luchar y desprocesamiento de todos los luchadores!

Pongamos en pie esta Asamblea Nacional para votar que no le faltará pan a ningún explotado de Perú, que no habrá ningún joven obrero sin trabajo, que garantizará que haya salarios y jubilaciones

igual a la canasta familiar para toda la clase obrera, que otorgará educación y salud públicas, gratuitas y de calidad para todo el pueblo y la tierra para el campesino pobre.

Por ello, junto al grito de "Fuera Dina asesina y todo el régimen golpista", la primera medida que tomará ese poder de los de abajo será **desconocer todos los contratos de entrega de las riquezas del Perú al imperialismo y expulsar a los yanquis** para recuperar los 30 mil millones de dólares que se llevan las transnacionales todos los años del saqueo de nuestra nación, porque allí está la plata para financiar las justas demandas de los trabajadores y explotados.

¡Hay que expropiar sin pago y bajo control obrero a las transnacionales imperialistas y los capitalistas! **¡Nacionalización sin pago y bajo control obrero del litio, toda la minería, los hidrocarburos, los bancos, la agroindustria, etc.! ¡Expropiación sin pago de las grandes extensiones de tierra para dárselas a los campesinos pobres! ¡Fuera el FMI! ¡Fuera el imperialismo, sus TLC, sus bases y tropas militares!**

Para triunfar, ¡hay que conquistar un combate común de las masas obreras y campesinas de toda América Latina contra el imperialismo!

En el mes de febrero, en plena ofensiva revolucionaria de masas, desde el Comité Nacional de Lucha de las Regiones del Perú, junto a organizaciones obreras combativas de Colombia, Brasil, Bolivia, etc., salió el llamamiento a poner en pie un Congreso Latinoamericano de obreros y campesinos pobres en Lima para coordinar la lucha antiimperialista de las masas oprimidas de América Latina. ¡Ese es el camino que tenemos que hacer realidad! De Alaska

a Tierra del Fuego, ¡una misma clase, una misma lucha contra el mismo enemigo: el imperialismo y sus regímenes y gobiernos sirvientes!

En la unidad internacional con nuestros hermanos de clase de todo el continente y conquistando nuestro organismo de poder basado en la democracia directa de la base, está la llave para nuestra victoria, para de una vez por todas terminar con tantas décadas de saqueo y martirio contra el pueblo.

Por eso, **contra las trampas que intentan montar los sirvientes del régimen fujimorista, llamamos a los colectivos y brigadas de la juventud rebelde que se autoorganizan para enfrentar a todos sus verdugos, a los indomables familiares de nuestros hermanos asesinados, como los de la Asociación de Víctimas y Mártires del 9/1 de Juliaca, que pelean incansablemente por justicia y los sectores de los Comités de Lucha que se niegan a pactar con los enemigos del pueblo, a que pongamos en pie un bloque para**

combatir juntos por conquistar esta Asamblea Nacional Peruana.

Ese es el poder de los de abajo que haría temblar a los de arriba porque es el que realmente debe gobernar Perú para expulsar a los gringos, recuperar nuestras riquezas y conquistar la justicia y todas nuestras demandas.

Por un **gobierno provisional revolucionario obrero y campesino, basado en los organismos de autodeterminación de las masas, que es el único que incluso podrá garantizar una Asamblea Constituyente realmente libre y soberana, impuesta sobre los escombros del régimen fujimorista, la derrota de la casta de oficiales asesina de las FFAA y la expulsión del imperialismo y sus tropas y bases militares de nuestra nación.**



Diciembre 2022: el grito de masas contra el gobierno y el régimen golpista

¡Perú será socialista o será colonia de Wall Street!

¡Fuera gringos de Perú y toda América Latina!

LIGA SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES INTERNACIONALISTAS (LSTI) DE PERÚ, ADHERENTE A LA FLTI

5 de julio de 2023

A 6 meses de la masacre de Juliaca

9 de julio de 2023

¡La sangre derramada jamás será olvidada!

¡No habrá olvido, perdón ni reconciliación!

¡Juicio y castigo a todos los asesinos de los mártires de Juliaca y todo Perú!

Hoy se cumplen 6 meses de la brutal masacre del gobierno golpista de Dina Boluarte, la casta de oficiales de las FFAA fujimoristas y las bases militares yanquis en Juliaca, Puno, asesinando a 18 compañeros y dejando decenas de heridos.

Aquel 9 de enero, tal como habían hecho los militares en Ayacucho el 15 de diciembre, la policía disparó a mansalva contra las masas sublevadas, utilizando armas de guerra como las “balas expansivas” para seguir regando de sangre obrera y campesina el Perú profundo.

A sangre y fuego quisieron escarmentar el enorme levantamiento revolucionario de los trabajadores, campesinos, la juventud y los explotados contra el golpe sangriento de Boluarte y las FFAA, comandado por el imperialismo yanqui para quedarse con las riquezas del litio de Puno y renovar los contratos ley de la minería. ¡Ellos son los que dirigieron la masacre de más de 80 de nuestros hermanos en todo Perú y son los que hoy comandan la represión contra los trabajadores y explotados de Jujuy, Argentina, para arrebatarle sus tierras y quedarse con su litio!

Al día de hoy, la justicia fujimorista con sus jueces y fiscales al servicio de los poderosos, son los encargados de garantizar la más absoluta



impunidad para los asesinos de nuestros hermanos.

Las familias de los caídos y compañeros heridos durante la masacre han conformado la “Asociación de Familiares y Víctimas del 9 de enero de Juliaca, Puno” y siguen peleando incansablemente por conseguir justicia.

¡A la lucha de las víctimas de la masacre hay que rodearla de solidaridad efectiva de todas las organizaciones obreras, campesinas y estudiantiles de América Latina y el mundo! ¡Los mártires de Juliaca son mártires de toda la clase obrera mundial!

¡Tribunales obreros y populares, encabezados por los familiares y heridos, para juzgar y castigar a todos los responsables materiales e intelectuales de la masacre!

¡Libertad a todos los presos por luchar! ¡Desprocesamiento de todos los luchadores perseguidos!

¡Fuera Dina asesina y el régimen fujimorista de los generales generadas de las FFAA y los yanquis! ¡Fuera las bases y tropas militares de EEUU de Perú y toda América Latina!

La trampa electoral: hambre, miseria y represión a los trabajadores

Jujuy

Violentos allanamientos, persecución, terror y compañeros detenidos, verdaderos rehenes de los capitalistas

Morales, bajo las órdenes de los yanquis, desata una cacería contra los luchadores de la clase obrera y el pueblo, mientras el gobierno de Fernández-Massa, cómplice de Morales, busca condenar a perpetua a docentes de Santa Cruz, la provincia de los Kirchner, que ya en 2013 con sus jueces le dieron perpetua a los petroleros de Las Heras... y todo esto en medio del cerco y la traición de la burocracia sindical a Jujuy y todas las luchas...



Represión salvaje de Morales a las masas jujeñas

¡Libertad inmediata a los presos por luchar!

Huelga general provincial hasta liberar a todos los compañeros

¡Fuera Morales! ¡Abajo la reforma de la UCR, el PJ y los yanquis!

Los trabajadores y las comunidades jujeñas no pueden seguir peleando solos

Hay que unir las luchas por la libertad de los compañeros, por el trabajo digno para todos y por el salario que entrega la burocracia con sus paritarias de hambre, como hace ahora el kirchnerista Furlán en la UOM

Los trabajadores y las comunidades jujeñas no pueden seguir peleando solos

Hay que unir las luchas por la libertad de los compañeros, por el trabajo digno para todos y por el salario que entrega la burocracia con sus paritarias de hambre, como hace ahora el kirchnerista Furlán en la UOM

Todos a Jujuy ya a poner en pie una Coordinadora Nacional de Lucha
para enfrentar el ataque del FMI, los grandes capitalistas y sus políticos

¡Fuera los traidores de la burocracia de la CGT y la CTA!

El FIT-U (PTS-IS, PO-MST) que dirige e influencia al SUTNA, UF-Haedo, las seccionales docentes opositoras, Garrahan, la Unidad Piquetera, etc., **deben poner todas estas fuerzas y su campaña electoral** al servicio de impulsar la coordinación urgente, para romper el cerco de la burocracia y los partidos patronales a las masas jujeñas.

La farsa del gasoducto: un gran negocio para la Chevron, Techint y los capitalistas... hambre y despidos para los obreros que lo construyeron.

Democracia OBRERA
EN LUCHA POR REFUNDAR LA CUARTA INTERNACIONAL

www.democraciaobrero.org
democraciaobreroaioic@gmail.com

13/07/2023

Facsímil del volante de Democracia Obrera de Argentina

Todos a Jujuy ya a poner en pie una Coordinadora Nacional de Lucha
para enfrentar el ataque del FMI, los grandes capitalistas y sus políticos

¡Fuera los traidores de la burocracia de la CGT y la CTA!

El FIT-U (PTS-IS, PO-MST) que dirige e influencia al SUTNA, UF-Haedo, las seccionales docentes opositoras, Garrahan, la Unidad Piquetera, etc., deben poner todas estas fuerzas y su campaña electoral al servicio de impulsar la coordinación urgente, para romper el cerco de la burocracia y los partidos patronales a las masas jujeñas.

Luego del encarcelamiento de los trabajadores Laguna y Zamboni en la ciudad de Humahuaca...

Se recrudece la persecución a los trabajadores y el pueblo pobre de Jujuy: hay 8 detenidos más

¡Libertad incondicional a todos los compañeros!

¡Todos a Jujuy! ¡Fuera Morales!

¡Abajo la reforma constitucional de Morales, el PJ y todos los partidos patronales!

En el día de hoy se llevaron adelante ocho detenciones más a los compañeros y se están librando nuevos pedidos de captura para decenas de compañeras y compañeros.

El gobierno antiobrero de Gerardo Morales sostenido por el Partido Justicialista busca imponer un escarmiento a todo el pueblo jujeño que le está mostrando un camino a todos los trabajadores del país de cómo pelear contra los salarios de miseria, el trabajo digno, en defensa de la educación y en defensa de la tierra y contra el saqueo de los recursos naturales.

Bajo el mando de los monopolios mineros del litio y de la gran patronal terrateniente como Blaquier (dueño de uno de los ingenios azucareros más grandes del país), el gobierno de Morales, sus fiscales y jueces han comenzado a cazar con sus servicios de inteligencia a los compañeros y compañeras que siguen en pie de lucha.

A siete de los compañeros detenidos en el día de hoy en la ciudad capital San Salvador de Jujuy, los han trasladado a la prisión de Alto Comedero. Ellos son Puca Walter Armando, Cruz Gabino, Gerónimo Héctor, Abad Martín Antonio, Donaire José Darío, Blacut José Iván, Mamani Mayuk, Santiago Zamora.

Mientras tanto, al abogado Alberto Nallar, quien estaba llevando adelante un petitorio para pedir la intervención del poder judicial nacional, fue trasladado Unidad Penitenciaria N° 1 de Gorriti y recientemente liberado y puesto en prisión domiciliaria por 20 días.

Desde la Red Internacional por la Libertad de los Presos Políticos y Justicia por Nuestros Mártires llamamos a todas las organizaciones obreras y de Derechos Humanos a enviar delegaciones de todo el país a Jujuy, para romper el aislamiento y unir todas las luchas de los trabajadores y explotados.

Los partidos patronales de Argentina se encuentran en campaña electoral para mostrarse ante sus jefes de los monopolios quiénes son más útiles para profundizar el plan de saqueo y superexplotación. Pero todos tienen un gran acuerdo que es derrotar y escarmentar a los sectores que se levantan en pie de lucha por sus demandas.

Por eso, la persecución a los trabajadores de Jujuy no es ningún hecho aislado. En Santa Cruz, donde gobiernan los Kirchner hace más de 30 años, acusan de "intento de femicidio" a cuatro trabajadores docentes y estatales de la ciudad capital, Río Gallegos. Juan Valentín, Gabriel Ance, Claudia Wasquin y Diego Barrionuevo, quienes están procesados por la enorme lucha de los docentes y estatales llevada adelante en el 2017, producto de esta causa armada por parte de los jueces, bajo las órdenes de la gobernadora Alicia Kirchner y la vicepresidente Cristina Fernández de Kirchner, corren el riesgo de ser llevados a juicio y que sean condenados a cadena perpetua.



Concentración por la libertad de los detenidos en la prisión de Alto Comedero

Pero esto no es para nada un hecho nuevo en Santa Cruz. No podemos olvidar que en el año 2013, bajo las órdenes de la propia Cristina Kirchner, diez trabajadores petroleros de la ciudad de Las Heras fueron condenados a cadena perpetua y cárcel por luchar en el 2006 contra el impuesto al salario y contra la precarización laboral. Incluso, al igual que lo hace Morales hoy, el gobierno de Néstor Kirchner militarizó el pueblo con la Gendarmería y persiguió casa a casa con sus servicios de inteligencia a los trabajadores, llevándose a decenas de detenidos sometidos a brutales torturas y seis de ellos fueron mantenidos prisioneros durante más de 3 años.

Al mismo tiempo, en la provincia patagónica de Chubut, han procesado a 23 compañeros y compañeras que fueron parte de un levantamiento generalizado en diciembre del 2021 contra el saqueo del oro que pretendían llevar adelante la transnacional minera Panamerican Silver junto al actual gobierno provincial de Arcioni. Junto a esto, han condenado el viernes 7 de julio a 3 años de prisión en suspenso al docente Matías Schierloh por participar de la lucha docente del 2019 cuando el gobierno había dejado de pagar los salarios durante meses.

¡HAY QUE DECIR BASTA!

¡Libertad ya a los compañeros detenidos en Jujuy!

¡Absolución de los petroleros de Las Heras y a los docentes y estatales de Río Gallegos y Chubut!

¡Los partidos patronales, mientras se pelean por su tajada de los negocios, todos han acordado profundizar su guerra contra los trabajadores!

¡En Jujuy vive la lucha de todos los explotados del país!

¡Todos a Jujuy!

¡Una sola clase, una sola lucha contra un mismo enemigo!

Desde Perú, enorme solidaridad internacional con los trabajadores de Jujuy

Pronunciamento de la Asociación de Víctimas y Mártires del 9 de enero de 2023 de Juliaca / Puno, Perú

Reciban un abrazo solidario y fraterno de parte de cada integrante.

Hermanos (as) valientes y dignos luchadores, defensores de sus tierras y recursos que nos dejaron nuestros antepasados para así dejárselas a nuestros hijos, siéntanse orgullosos de sus razas, su origen que así lo hacemos nosotros, hijos de pueblos originarios y defensores de nuestras tierras y recursos.

Así como ustedes, le hicimos frente a un gobierno tirano, dictador y genocida por alzar nuestra voz y siendo despojados de nuestros derechos fundamentales, tomaron nuestras vidas, nuestros cuerpos y pisotearon nuestra dignidad, siendo abatidos, masacrados, por mostrar oposición a sus intenciones de despojo y el intento de tomar por la fuerza lo que nos pertenece.

Así expresamos nuestro orgullo y sentir por ustedes hermanos Argentinos. Estaremos vigilantes y desde ya les enviamos fuerzas y nuestras oraciones y que dios los guíe y proteja en esta lucha.

Hermanos residentes en el extranjero y de cada rincón del mundo, unámonos haciendo fuerza para hacerle frente a estos gobernantes opresores y abusivos, que sin lucha no habrá victoria; una lucha por nuestros hijos y los hijos de nuestros hijos. No permitamos que vidas inocentes sean apagadas y silenciadas por exigir un trato digno y justo que por derecho nos corresponde; no permitamos que esto se normalice. Exigimos al estado un trato igualitario y con dignidad.

Desde Juliaca con el corazón ensangrentado y el dolor presente por los crueles momentos que nos tocó vivir, les hacemos saber que estamos con ustedes hermanos. Nunca podrán tomar nuestras vidas, nuestros territorios y quedar en total Impunidad.

Sin JUSTICIA no habrá Paz
Sin Igualdad de Justicia no habrá Paz
Sin Lucha no hay Victoria
Justicia para los encarcelados



Justicia para nuestros hermanos de pueblos originarios.

Abajo el Racismo

Juntos en defensa de nuestros territorios.

ATTE.

Presidente de la Asociación de Víctimas y Mártires del 09/01/2023, en representación de dicha Asociación desde el Perú.

Raúl Samillán Sanga

19 de junio de 2023

Alberto Yucra del Comité Nacional de Lucha de las Regiones del Perú

Buenos días hermanas y hermanos de Latinoamérica. En estos momentos nos encontramos acá en Perú en una conferencia de prensa que se está llevando en el centro de la ciudad de Lima.



En primer lugar, felicitar a hombres y mujeres que están luchando en Argentina, específicamente en Jujuy.. Seguramente habrá detenidos como acá en Perú, detenidos y desaparecidos.

¡Fuerzas desde Perú! ¡Respaldamos sus luchas!

El Comité de Lucha Nacional seguramente a posteriori se convertirá en un Comité de Lucha de Latinoamérica para defender los derechos laborales de la clase trabajadora, de la clase obrera, en todos los países de Latinoamérica.

Saludos desde acá y respaldamos su lucha. Muchas gracias. Hasta luego.

19 de junio de 2023

Bloque Revolucionario de la Juventud de Perú:

“¡Toda la fuerza y solidaridad con la lucha de los trabajadores de Jujuy!”

Desde el Bloque Revolucionario de la Juventud de Perú les enviamos nuestro apoyo y les decimos que no están solos.

Aquí en Perú, ustedes allá y en toda Latinoamérica peleamos contra el mismo enemigo y estamos defendiendo nuestras naciones ante el saqueo de nuestros recursos.

Así como EEUU puso a Dina en Perú para quedarse con nuestro litio y nuestras riquezas, los yanquis también están detrás del ataque de Morales a los derechos de los trabajadores y todo el pueblo de Jujuy para quedarse con el litio de Argentina.

Ellos comandaron la masacre que nos dejó más de 80 hermanos muertos y ahora está comandando

la brutal represión contra la lucha del pueblo de Jujuy.

Ante el ataque imperialista en toda la región, ¡necesitamos la unidad porque la lucha es la misma!

Desde aquí les proponemos levantar un Comité de Lucha Latinoamericano de todas las organizaciones obreras, campesinas y de la juventud para pelear juntos contra el saqueo del imperialismo y sus gobiernos títeres y recuperar lo que es nuestro.

¡La lucha es la misma, el enemigo es el mismo! ¡Peleemos juntos de pueblo a pueblo!

¡Fuera Dina asesina!
¡Fuera Morales gato!

¡Fuera yanquis de toda América Latina!

ARDE FRANCIA

Viene de contratapa

Ilier, Estrasburgo, Toulouse, Marsella, Lyon y en decenas de otras ciudades y regiones.

Además, el 30 de junio en Guyana, colonia francesa, una bala perdida de un arma de la policía, asesinaba a un hombre de 54 años lo que provocó que ese odio de las masas en lucha en la metrópolis se extendiera a la misma Guyana, a Martinica y La Reunión. Pero la llama no solo se encendió en la metrópolis y las colonias, sino que se extendió a Bélgica, Suiza e incluso Grecia.

La respuesta de la burguesía imperialista francesa...

Frente a esta situación, el gobierno de Macron y el régimen de la V República, lanzó una ofensiva represiva brutal desplegando 45 mil efectivos de la policía y fuerzas especiales, 18 tanques de alta gama, impuso el toque de queda y prohibió las movilizaciones. Es que tiene que reprimir y apagar el fuego que incendia toda Francia. Se cuentan por miles los detenidos, hay persecuciones en los barrios obreros. El ministro de Justicia D. Dupond-Moretti en una circular del pasado viernes anunció que habrá una respuesta penal "rápida, firme y sistemática" contra los autores de la violencia urbana incluidos los menores y sus padres (sic). Y ya se encuentran con juicios muchos de los detenidos en estas noches.

Nada de qué extrañarse. Es que el gobierno de Macron y la V República francesa, son los mismos carniceros imperialistas que pusieron en pie el bloque "anti-terrorista" en 2015 para, con la excusa de luchar contra el ISIS, legitimar su invasión a Mali para quedarse con la cuenca más importante de uranio que necesita para su industria armamentista; son los que saquean y roban los recursos y riquezas del continente africano, que tienen plagado de bases militares; son los que masacraron un millón de argelinos para aplastar la revolución por



la independencia, inventando nuevas formas de tortura... y un largo etcétera. Y esa ferocidad sanguinaria la descarga también al interior de su territorio tratando a los trabajadores inmigrantes, a sus hijos nacidos en suelo francés, al igual que los trata en los países que saquea y oprime.

Ante semejante situación en el país, la burguesía imperialista francesa mantiene una alta unidad contra las masas, no tienen ninguna fisura. Es que el régimen necesita blindarse, armarse hasta los dientes y no tiene márgenes para conciliar, negociar y/o conceder algo a las masas. Pues a partir de la guerra de Ucrania, se redoblaron las disputas interimperialistas.

Estamos ante una crisis del tratado de Maastricht. Francia viene de perder los negocios con Alemania del gas ruso. Los bandidos angloyanquis le sacaron de la boca el negocio de construcción de 20 submarinos en Australia. Sabe que está sola en su ofensiva en las zonas de influencia. Por ello busca nuevos socios, gritando "Francia no será vasalla de EEUU".

Pero en esta carrera Inter imperialista, la burguesía francesa necesita una clase obrera totalmente flexibilizada. Es por esto que ni bien terminó de pasar la reforma de las jubilaciones, continuó atacando los derechos de los inmigrantes con la llamada "Ley Darmanin" y la educación con la reforma de los liceos profesionales, y proyecta reducir los subsidios por desempleo e incluso volver a reformar el Código de trabajo. Y es por eso también, que Macron le dio más poder para que repriman y garantías a

sus perros guardianes y estos están cebados. Hoy incluso un sector de la burguesía impulsa y vuelca a las calles grupos de ultraderecha, bandas proto-fascistas que marchan contra la juventud inmigrante.

Desde hace décadas necesitan liquidar todas las conquistas del movimiento obrero. Por eso los últimos gobiernos vienen descargando brutales ofensivas que siempre fueron enfrentadas por los trabajadores. La clase obrera y los explotados nunca faltaron a la cita y fueron protagonistas de heroicos combates en defensa de sus conquistas como los que vimos en los primeros 6 meses de este año, contra la reforma previsional de Macron que extiende la edad jubilatoria y la cantidad de años de aporte necesarios. Entre enero y junio se dio una abierta lucha política de masas contra el gobierno, porque los explotados habían comprendido que para derrotar el ataque había que tirar a Macron y a todo su gobierno.

Para poder triunfar hay que derrotar a las direcciones reformistas y a la burocracia sindical...

¿Por qué no cayó Macron, pese a que las masas hicieron de todo para tirarlo y estaban dadas todas las condiciones para derrotarlo? ¿Quién sostiene a la V República? El Partido Comunista. Desde su influencia y dirección de las centrales sindicales más importantes se encargó de que la enorme energía desplegada por las masas se fuera diluyendo. Ya en 2016 había entregado el combate contra la reforma al Código de

Trabajo que liquidó las 35 horas semanales de trabajo y los convenios colectivos, sentándose en una mesa de negociación con el gobierno de Hollande y entregando allí la heroica lucha de los trabajadores.

Pero el PC no podría jugar este sinietro rol sin las corrientes ex trotskistas que lo sostienen desde la intersindical como el NPA o que le dicen a la clase obrera que hay que pelear por lo que se puede o que llaman a presionar a las instituciones burguesas como el parlamento, o el gobierno de turno. Es por eso que pese a enormes luchas la clase obrera francesa viene perdiendo sus conquistas.

Pero, además, son los que impidieron la unificación con el conjunto de los trabajadores europeos, contra la reforma de las jubilaciones, que era una demanda por la que se peleaban en distintos países de Europa y que se transformara en una lucha decisiva que planteaba que caigan los gobiernos imperialistas del continente bajo el grito de ABAJO MAASTRICHT, teniendo en cuenta que el stalinismo es quien dirigen casi la totalidad de las organizaciones obreras en Europa.

Hoy, la política del stalinismo es la que imprime Melenchon desde su agrupación NUPES, donde conviven con el PC, el PS y los Verdes. Hay que decir con claridad que los que sostienen hoy al gobierno y al régimen de la V República son Melenchon con su agrupación NUPES, sus socios de los renegados del trotskismo y los Anticapitalistas.

¡Sin justicia no habrá paz! Para conquis-

tar justicia por Nahel, ¡**DI-SOLUCIÓN DE LA POLICIA YA!**

¡Basta de humillar, discriminar a los inmigrantes y a sus hijos que por millones realizan los peores trabajos y son los más flexibilizados! Por el derecho de esa juventud a estudiar, trabajar y a una vivienda digna para ellos y para resto de la clase obrera.

Por **Comités de Autodefensa** armados por barrios, ciudades, región y en las distintas fábricas y establecimientos que se centralicen a nivel nacional para defendernos y defender juntos a los más oprimidos de nuestra clase-, de las fuerzas de represión y también de los grupos proto fascistas.

Para ello, pongamos en pie una Coordinadora Nacional de lucha con democracia directa, para que sea la clase obrera la que tome en sus manos las demandas en primer lugar, de los inmigrantes y sus hijos, y de la clase obrera de las colonias para organizar un plan de lucha y una **HUELGA GENERAL hasta que caiga Macron y la V República, asesinos de los pueblos de África y Medio oriente y de los trabajadores y la juventud de Francia**. La rebelión de la juventud rebelde demuestra claramente que las energías están más que vivas para retomar el combate contra Macron y sus medidas anti obreras. Aho-



ra es el momento para volver por lo que es nuestro, por las jubilaciones, por las 35 horas y todo los que los de arriba nos robaron.

Pero ¡no podemos luchar con esta dirección! ¡FUERA LAS BUROCRACIAS SINDICALES Y LAS DIRECCIONES REFORMISTAS DE NUESTRAS ORGANIZACIONES DE LUCHA!, que nos arrodilla, entregando todas nuestras luchas y nos dejan con las manos atadas para poder pelear. ¡Fuera el stalinismo y sus sirvientes de nuestras organizaciones obreras!

Hay que poner en pie un partido revolucionario, dirección que el heroico proletariado francés se merece para triunfar, y recuperar nuestro partido mundial, la IV Internacional de 1938 y sus banderas que los renegados del trotskismo le entregaron al stalinismo.

Luisa Campos y Ana Negri

Vea también en nuestra página web...



www.flti-ci.org

No es solo Francia, es el Maastricht imperialista el que está en bancarrota
y le intenta tirar toda su crisis a la clase obrera europea y mundial



Movilización en Francia ante el asesinato de Nahel

Estado Español

Trampa electoral de los partidos de la monarquía y los capitalistas
La clase obrera en pie de lucha



Manifestación de los obreros del metal de Cádiz en 2021

ARDE FRANCIA



¡Justicia por Nahel!
¡Disolución de la policía!
¡Huelga General hasta que caiga Macron!

Desde el martes 27/6, Francia volvió a ser el escenario de enormes luchas de barricadas y batallas campales contra las fuerzas represivas luego de que NAHEL, joven de 17 años francés-argelino, fuera asesinado a quema ropa en Nanterre por un miembro de las unidades de motociclistas BRAV (Brigadas para la Represión de la Acción Violenta) en un control policial.

De inmediato, todo Nanterre hizo sentir su bronca e indignación contra la policía y sus habitantes ganaron las calles en una gran marcha al grito de “¡Justicia por Nahel!” y “TODO EL MUNDO ODIA A LA POLICÍA”. Este asesinato fue el detonante, pues a partir de allí, durante 6 noches consecutivas la juventud rebelde, desató toda su ira combatiendo, enfrentando a la maldita policía y a las fuerzas especiales de represión con piedras, barricadas, con quema de tachos de basura, de automóviles, atacando comisarías, quemando neumáticos, bloqueos en las puertas de gobernaciones, municipalidades, bancos, rompiendo vidrieras. Saqueando comercios emblemáticos del poder eco-

nómico como Nike, Luis Vuiton, Mac Donald o centros comerciales y sobre todo apuntando a las instituciones de poder de este régimen y gobierno asesino. Pero centralmente enfrentaban, con piedras y con fuego de morteros a los móviles de las fuerzas de represión y a la policía asesina de la V República, para la que le es una costumbre hostigar, perseguir y matar inmigrantes, o a sus hijos, con total impunidad.

Este odio desatado es producto de las condiciones de vida que el gobierno y el régimen de la V República les impone a los inmigrantes y sus hijos, en particular a los de origen árabe o negro. Además de una constante discriminación, se suman la desocupación, la inflación que hunde sus magros salarios, que realizan los peores trabajos más descalificados y los jóvenes que no pueden ni estudiar, ven hoy que no tienen ningún futuro. Todo esto es lo que subyace e impulsan estas acciones desde hace 6 noches. Es que esa juventud rebelde, hijos de la clase obrera, hartos de sus condiciones de vida, ganaron las calles y extendie-

ron a múltiples ciudades de toda Francia su odio, bronca contra la opresión y explotación cotidianas y contra la policía y las fuerzas de seguridad, en busca de Justicia por Nahel, al grito de SI NO HAY JUSTICIA NO HABRÁ PAZ, tal como lo hicieron los trabajadores afroamericanos ante el asesinato de George Floyd en EE UU.

Después de casi 6 meses de una enorme lucha de la clase obrera, de la juventud combativa, de los jubilados y el conjunto de los explotados contra la reforma previsional, que Macron logro imponer, quedó mucho pasto seco, mucha bronca contra la represión y el gobierno en general y hoy los hijos del sector más explotado de la clase obrera francesa son los que están a la vanguardia de este combate.

Por eso la pradera se volvió a encender y el fuego se extendió en los barrios de París y todos sus suburbios como Seine-Saint-Denis, Montreuil y Roubaix, en las principales ciudades del país como Montpe-

Continúa en página 8